

Campoo

El presidente del Parlamento de Cantabria, Miguel Angel Palacio, presidió la fiesta del centro

El colegio Casimiro Sainz de Matamorosa está integrado en las nuevas tecnologías

ARTURO QUEIMADELOS. Matamorosa

Miguel Ángel Palacio presidió hace unos días la fiesta del colegio público Casimiro Sainz, de Matamorosa, destacando el clima favorable para la educación entre los grupos de maestros y de padres en un medio rural como es el de esta concentración escolar. El buen entendimiento, inversiones realizadas y proyecto de futuro ha hecho "que el nivel educativo esté entre los más altos de

El director del colegio público de Matamorosa, Emiliano Corral, ratificó las palabras del presidente del parlamento de Cantabria, Miguel Ángel Palacio, en lo que se refiere a que este centro "dispone de las últimas innovaciones educativas, que de esta manera redundan en la buena enseñanza de los alumnos de este colegio en el ámbito rural". Emiliano Corral dijo que el centro público lleva ocho años enganchándose a las nuevas tecnologías, lo que pasa, es que este año "hemos entrado en un proyecto de la consejería de Educación denominado PARTIC, y que gracias a él, se ha dotado al colegio de medios increíbles. Las nuevas tecnologías son un instrumento que se utiliza en beneficio del colegio y de los alumnos". Esta novedad supone que "en lugar de dar las clases con el encerado, cuaderno, un libro bueno o diaPOSITIVAS, pues ahora se imparte con nuevas tecnologías, es decir ordenadores", explicó. "Los niños con tres años se motivan ante las nuevas tecnologías", explicó. Llamó la atención a Miguel Ángel Palacio el aula de informática, con una pizarra interactiva y el comedor que es uno de los servicios educativos con una importante función, así como todas las actividades extraescolares con que cuenta el

Cantabria, tanto por su nivel de calidad educacional como por la atención que recibe el alumnado", señaló Palacio. El presidente del Parlamento de Cantabria añadió que, con respecto a la incorporación de las nuevas tecnologías, "se puede decir que los niños están recibiendo todas las oportunidades posibles para el desarrollo de su educación, por lo que la enseñanza pública en este colegio está a gran nivel".



Autoridades, AMPA y profesores del centro educacional.

QUEIMADELOS

colegio, cómo están financiadas y cómo se trabaja en ellas, porque estas actividades son los complementos importantes de una clase moderna con un buen proyecto educativo, pero complementado con unos servicios educativos y actividades complementarias gratuitas. Aprovechó el director de este centro educativo para agradecer el esfuerzo económico que se ofrece desde el Ayuntamiento para que sean posibles todas las salidas

extraescolares que se ofrecen a los alumnos y que son gratuitas, y que "se ajustan a las necesidades de los niños de esta zona rural, aunque esté a un paso de Reinosa". En los últimos años este colegio ha evolucionado adaptándose a las nuevas tecnologías, de ahí la presencia también esta jornada del inspector del centro que observó el "plano o proyecto de integración de las tecnologías de la información y comunicación TIC".

"Se trata" añadió Corral, "de que todos estos planes modernos que incluye el centro y en los que somos *conejillos de indias*, nos dan las pautas como una experiencia piloto para que queden integrados en otros centros, y son ejemplo, porque todo el profesorado está integrado en las nuevas tecnologías, de manera que en el futuro, los niños tendrán, cuando acaben la enseñanza escolar, una educación tecnológica".

De manos del alcalde de Reinosa

Vicente González y Lucy Calderón reciben el escudo de la ciudad por su jubilación

A. Q. REINOSA

El alcalde de Reinosa, José Miguel Barrio, entregó el escudo de la ciudad Vicente González, director del Colegio Público Concha Espina-José Calderón, y a Lucy Arroyo Díaz, Jefa de Estudios del centro, con motivo de su jubilación.

En una emotiva fiesta celebrada en el colegio y a la que asistieron profesores, alumnos y padres, José Miguel Barrio agradeció a Vicente y Lucy "en nombre de todos los reinosanos" su colaboración en "hacer de Reinosa un municipio mejor" y les pidió que siguieran

"haciendo escuela" como hasta ahora. José Miguel Barrio destacó asimismo durante el acto el apoyo del Consistorio a "una enseñanza pública de calidad dentro de una apuesta por la igualdad de oportunidades".

En su opinión, "apostar por una escuela pública es hacerlo por un futuro brillante para los habitantes de la localidad".

Por su parte, los profesores del centro agradecieron a José Miguel Barrio su presencia en el acto, la primera de un regidor municipal, destacando su interés por "reconocer la importante labor de los maestros".



Vicente y Lucy recibieron una placa de manos del alcalde de Reinosa José Miguel Barrio.

QUEIMADELOS

Enmedio pide que se cambie la campaña de saneamiento

A. Q. MATAMOROSA

La corporación municipal del Ayuntamiento de Campoo de Enmedio aprobó en la sesión plenaria ordinaria del pasado martes, el que la campaña municipal de saneamiento ganadero se celebre a finales de año, y esta petición, se dijo, que es en nombre de los ganaderos.

En las últimas ediciones se ha hecho en el mes de febrero, y como quiera que este año se aplazó por causa de la nieve, se pedirá en nombre de la corporación que se cambie la fecha y se haga los tres últimos meses de año, antes de encerrar los animales en los establos para que los posibles animales afectados no contagien al resto de reses sanas.

El concejal de Ganadería destacó, según las estadísticas, "los buenos resultados de la campaña de saneamiento de este año, ya que salvo dos establos, los demás estaban limpios". "Este año", añadió, "los ganaderos contarán con cartilla verde".

También se acordó en la citada sesión plenaria, como hecho otros municipios, solicitar una subvención en ayuda por los gastos ocasionados por las nevadas en la temporada invernal, para lo que desde el Ayuntamiento han elaborado un estudio exhaustivo en el que se recoje los días de nieve, pueblos más afectados, material empleado en la limpieza y trabajadores que participaron. Por otro lado se acordó pedir ayuda a Medio Ambiente y a la Confederación Hidrográfica del Ebro para paliar los desperfectos producidos esta temporada en Fontecha por las riadas.